



## **GUARDIA NACIONAL Y CRUZ ROJA MEXICANA RESCATAN A ALPINISTA HERIDO EN EL PARQUE NACIONAL IZTACCÍHUATL-POPOCATÉPETL**

La tripulación de un helicóptero Mi-17 de la Guardia Nacional, en coordinación con paramédicos de la Cruz Roja Mexicana, rescataron a un alpinista herido con una herramienta de anclaje, durante su ascenso al volcán Iztaccíhuatl.

La tarde de este domingo se recibió la solicitud para apoyar a una persona en el Parque Nacional Iztaccíhuatl-Popocatepetl, a la cual se le incrustó entre las costillas un “piolet” de hoja de acero, luego de una caída accidental.

Para facilitar el rescate, la víctima, un hombre de 26 años de edad y originario del estado de Guanajuato, fue llevado al Refugio de los 100, ubicado a una altura de 13,980 pies sobre el nivel medio del mar.

A pesar de la inclinación y lo accidentado del terreno, aunado a las fuertes rachas de viento, los pilotos y técnicos de la Guardia Nacional completaron la maniobra de aterrizaje del helicóptero en la ladera de la montaña, y una vez que los paramédicos estabilizaron al alpinista, fue abordado a la aeronave junto con un grupo de rescatistas.

El herido fue trasladado vía aérea hasta el hangar de la Guardia Nacional en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, donde era esperado por una ambulancia que lo llevó al Hospital General de Xoco, donde se realizará la intervención quirúrgica para extraer la herramienta de alpinismo de su costado derecho.

Con estas acciones, la Guardia Nacional reafirma su compromiso de apoyar con todas sus capacidades en el auxilio de las y los mexicanos, en el momento en que lo requieran.

**#MéxicoEnGuardia**